

HUMAS

Kunjungan Kerja Kapolda Sulsel di Polres Enrekang

Ahkam - BARRU.HUMAS.CO.ID

Jan 8, 2025 - 06:52



ENREKANG- Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., bersama Ketua Bhayangkari Daerah Sulsel, Ny. Yunita Yudhiawan, dan jajaran Pejabat Utama Polda Sulsel, melaksanakan kunjungan kerja di Polres Enrekang pada Selasa (7/1/2025).

Kehadiran Kapolda Sulsel disambut langsung oleh Kapolres Enrekang, AKBP Dedi Surya Dharma S.H., S.I.K., M.M., beserta jajaran anggota Polres Enrekang dan Forkopimda Kabupaten Enrekang.

Dalam kunjungan ini, Kapolda Sulsel memberikan pengarahan kepada personel jajaran Polres Enrekang. Beliau mengucapkan terima kasih dan apresiasi atas kinerja, dedikasi, dan loyalitas para personel dalam menjaga situasi kamtibmas di Kabupaten Enrekang yang relatif kondusif.

Kapolda juga mengapresiasi keberhasilan pengamanan perhelatan Pilkada serentak, perayaan Natal, dan Tahun Baru yang berlangsung aman dan lancar.

Dalam arahannya, Kapolda Sulsel menekankan pentingnya mematuhi etika Polri, yang meliputi etika kepribadian, etika kenegaraan, etika kelembagaan, dan etika dalam hubungan dengan masyarakat.

Ia juga mengingatkan untuk meningkatkan keimanan sebagai upaya menghindari perbuatan tercela, memberantas narkoba, serta bekerja dengan giat dan berbisnis secara halal tanpa menyalahgunakan wewenang.

Kapolda menyoroti visi menuju Indonesia Emas 2045 yang memerlukan kesamaan cita-cita, yang dirangkum dalam "Asta Cita," serta pelaksanaan 17 program prioritas dan 8 program hasil terbaik cepat. Ia juga menyampaikan arahan Presiden RI, Prabowo Subianto, terkait prioritas swasembada pangan, energi, dan hilirisasi, termasuk program makan bergizi gratis.

"Polda Sulsel berkomitmen mendukung program ketahanan pangan pemerintah dengan menjalin kerja sama dengan Kementerian Pertanian. Struktur gugus tugas Polri di tingkat Polda akan dibentuk untuk mendukung ketahanan pangan di Sulawesi Selatan", ungkapnya.

Sebagai bentuk kepedulian, dalam kunjungan ini Kapolda Sulsel juga menyerahkan bantuan sosial kepada personel Polres Enrekang yang sedang sakit dan purnawirawan Polri.